



Regierungsratsbeschluss vom 06. Februar 2018

Neuwahl der delegierten Person des Kantons Basel-Stadt in die Kommission des Basler Kunstvereins für die Dauer vom 1. Juli 2018 bis 20. Juni 2022

P180069

1. Frau Dr. Katrin Grögel wird als staatliche Delegierte in der Kommission des Basler Kunstvereins gewählt.

Begründung

Als Nachfolgerin von Philippe Bischof wird die Co-Leiterin der Abteilung Kultur, Frau Dr. Katrin Grögel, vom Regierungsrat als staatliche Delegierte für die Kommission des Basler Kunstvereins gewählt.

